

¡Ya viene el circo...! ¡Que empiece la función!

Por: Gilberto Dorantes Álvarez. 23/02/2017

Se acerca el relevo en los gobiernos municipales y ya se empezó a escuchar ruido político, hay varios nombres en el aire, existen varios personajes que suspiran y rezan para llegar a ser ungidos por quienes representan a los partidos políticos a nivel estatal, pues es sabido que la gran mayoría de los candidatos a presidentes municipales no son elegidos por la militancia partidista, sino por la cúpula política partidista. Quieren dar una muestra de democracia iniciando por el autoritarismo prevaleciente en el régimen político-económico. Pues sabemos que son los grandes empresarios quienes apadrinan a sus futuros empleados, sin que el pueblo tenga la oportunidad de decidir quién los va a representar en los próximos comicios electorales.

La lista de los suspirantes y “las suspirantas” (en lenguaje Foxiano; porque fue este señor quien impuso una moda en su lenguaje político-populachero y que posteriormente fue adoptado por políticos sin conocimiento de gramática de la lengua española) la veremos crecer día a día, los votantes nos iremos familiarizando con distintos nombres, algunos conocidos y otros que solo en su hogar y en un círculo muy pequeño de amistades los conocen. Unos son militantes de hace varios años en el partido que quieren representar y otros más aprovecharán la oportunidad que les ofrecen algunas de las cláusulas del partido que permiten a un extraño, participar en la próxima contienda electoral, haciendo a un lado a quienes por mucho tiempo llevan haciendo trabajo político, pero por no reunir los \$uficiente\$ requi\$ito\$, tendrán que hacer de tripas corazón y ver como se les escapa la oportunidad de participar en tan anhelada contienda. A todos esos arribistas que les permitan participar en un partido del cual no son militantes, nos queda claro el tipo de política que ejercerán. Y en caso de llegar a obtener el voto ciudadano y ganar, continuarán con el saqueo a las arcas municipales mediante arreglos legaloides con empresas prestadoras de servicios, las cuales continuarán con prácticas corruptivas para obtener beneficios del erario público.

Con pena, vemos como personajes del mundo de la política, ocupa puestos importantes y sólo los escuchamos quejarse constantemente de que los dineros enviados para el fortalecimiento de nuestro municipio no les alcanza para financiar todas las peticiones del pueblo, pero tampoco hemos visto obras importantes que

hayan ejecutado con los recursos públicos. Es notorio el abandono en el cual estamos sumergidos, no existen programas reales de abatimiento de la pobreza, nuestros políticos solo quieren atacar la pobreza económica a sabiendas que esta es originada por la pobreza cultural, pero al respecto no hacen absolutamente NADA. No existe una educación cultural que fortalezca a nuestro pueblo. Es triste mirar a niños en edad escolar, deambular por las calles en horas y días hábiles y lo más triste aún es que algunos serán reclutados para delinquir.

Los futuros candidatos tomarán como estandarte los problemas sociales que estamos viviendo, se desgañitarán prometiéndonos seguridad, educación y salud; los escucharemos dar sus estudiadas peroratas para tratar de ganarse la voluntad del electorado, los arribistas aprovecharán para denostar a sus contrincantes, pero nuevamente andarán de arriba abajo sin tener un verdadero proyecto de desarrollo político, económico, cultural y social.

El circo será el mismo, los mismos dueños, mismos trapevistas, los mismos payasos, los mismos chistes, los mismos entrenadores, serán los mismos changos sólo que vestidos con un distinto color al usado en la función anterior.

¡Reflexionemos mientras llega el próximo café!

Fotografía: ruizhealytimes

Fecha de creación

2017/02/23